

# La visite guidée pour les invités

## «La rue Kremliovskaïa»

Выполнила: ученица 9 класса А

МБОУ «Гимназия №9»

Московского района г. Казани

Дмитренко Екатерина

Руководитель: Хайбуллина Алсу Камилевна

*Bonjour Mesdames et Messieurs! Je m'appelle Catherine, je suis votre guide.  
Je suis ravie que nous fassions notre promenade à travers la rue Kremlevskaïa, la rue administrative est très jolie de Kazan.*



Nous sommes près de l'Université de Kazan, près du bâtiment principal. Notre Université a été fondée en 1804 d'après l'oukaz du tsar russe Alexandre Premier. L'Université est renommée principalement pour ses travaux en biologie, chimie, astronomie, médecine et physiologie. Nous sommes fiers que les écrivains Léon Tolstoï, Aksakov, Vélimir Khlebnikov, les chimistes Zinine, Klaus, Boutlerov, les mathématiciens Lobatchevski, Mislavsky, le chef de la Révolution d'Octobre Vladimir Oulianov-Lénine fassent leurs études à notre Université. Aujourd'hui notre Université est l'une des plus prestigieuses universités de la Fédération de Russie.

La construction de la cité universitaire a commencé en 1822 (le bâtiment principal et de l'architecte Piatnitsky) et on a continué au 1832-34 (plan général de la cité de l'architecte Korinfsky). L'ensemble comprend non seulement les bâtiments des facultés, mais aussi l'amphithéâtre anatomique, l'observatoire astronomique, laboratoires de chimie et de physique, la Bibliothèque scientifique (existe depuis 1809), le rectorat, le secrétariat...

Aujourd'hui, ce vaste centre universitaire a une structure géante qui comporte 18 facultés - on y enseigne notamment les mathématiques, la chimie, la physique, l'histoire, l'écologie, le journalisme, le droit etc. Près de 44.992 étudiants font leurs études à ses facultés. Les étudiants peuvent venir de tous les coins du monde.

En 2004 l'Université a fêté son bicentenaire.

Regardez, s'il vous plaît à droite. Vous voyez dans un petit square un monument à jeune Volodia Oulianov, étudiant de notre Université. Il a fait ses études à la faculté de droit; mais il n'a pas terminé l'Université parce que au mois de décembre 1887 il a participé à une révolte estudiantine et il a été exilé au village Kokouchkino, le village natal de son grand-père maternel, docteur Blank. Vous voyez le monument dont l'architecte est Tsigal (1954).

Nous suivons la rue Kremliovskaïa et devant nous - le bâtiment de la Bibliothèque nationale de la République du Tatarstan.



Cette maison a été construite par l'architecte allemand Karl Mufké en 1906 pour le riche marchand Ouchkov. Il a donné cette maison comme un cadeau pour le mariage à sa nièce Zinaïda Ouchkova. Les artistes de l'Europe ont décoré cette maison. Le peintre Champignol a décrit les fenêtres, on a construit la salle de grotte avec des stalactites et des stalagmites. Dès 1919 c'est la Bibliothèque Nationale de notre République.

Et Zinaïda Ouchkova? Où habitait-elle? Elle a déménagé à Moscou, après la Révolution d'Octobre de 1917 elle a immigré en France, là elle s'est mariée et elle a été reenterrée au cimetière russe de Sainte-Geneviève-de-Bois.



Passons le long de la rue. Devant nous le bâtiment de la faculté chimique.

à gauche le bâtiment moderne — c'est la faculté de physique.



Regardez à droite, vous voyez un joli passage. Au début des années 80 du XIX siècle dans la rue Voskressenskaïa (aujourd'hui Kremliovskaïa) on a construit le Passage Alexandrovski, première maison lucrative à Kazan. Le Passage (architectes Souslov, Pozdnev, Rouche) représentait un nouveau type du bâtiment pour notre ville et se distinguait de plusieurs traits inhabituels. L'édifice possède des détails décoratifs typiques pour le XIX<sup>e</sup> siècle. Ce sont des différents chambrantes, demi-colonnes des cariatides.

A côté du Passage se trouve l'hôtel «Djouzeppé»





En face de l'hôtel vous voyez le bâtiment à 2 étages. C'est le bâtiment qui a été construit en 1741 au style baroc. C'est la plus ancienne construction de cette rue. Ici se trouve la faculté de géologie de l'Université dont le musée de Chtoukenberg abrite 100 milles objets géologiques comme par exemple les minéraux rares, les pierres précieuses etc. Vous pouvez visiter ce musée après notre excursion.



Vous voyez à gauche le bâtiment du musée national de la République du Tatarstan, il a été fondé en 1895. C'est un professeur de l'Université André Likhatchev qui a donné beaucoup de collections pour fonder ce musée. Autrefois dans ce bâtiment se trouvait la Galerie des marchands. (1800-1803 architecte F.E. Emelianov «Gostiny Dvor») Ce musée est un des plus riches musées de la Russie. Il contient des collections archéologiques nationales, ici il y a 800 mille d'objets historiques. On peut voir le carrosse de Catherine II, on a fait spécialement pour visiter notre ville. Et sa copie se trouve dans la rue piétonne Baouman.



Et voilà nous sommes près du Kremlin, sur la place du Premier Mai. Nous voyons la Mairie de la ville

et le monument à un grand-poète tatar Moussa Djalil.

Et voilà notre excursion touche à sa fin, je vous souhaite une bonne journée et j'espère que notre excursion vous a plu. Merci pour votre attention.

